

Anmeldeformular

für die Tagung der ÖFEB-Sektion Sozialpädagogik vom
21. – 22.09.2023
an der Universität Klagenfurt

„Soziale Arbeit zwischen Inklusion und Exklusion“

Name _____
Institution _____
Position _____

Bitte geben Sie hier an, wenn Sie **Bedarfe bezüglich der Barrierefreiheit** der Veranstaltung (z.B. ÖGS-Dolmetschung) haben. Wir werden versuchen, Ihre Bedarfe bestmöglich umzusetzen.

Meine Bedarfe _____

Die **Tagungsgebühr beträgt € 70,-** und ist bis zum **Ende der Anmeldefrist (31.08.2023)** über folgende Bankverbindung unter Angabe des Verwendungszwecks zu entrichten:

Empfänger*in: Universität Klagenfurt

IBAN: AT42 3900 0000 0251 5093 BIC: RZKTAT2K

Verwendungszweck: AW7111200015 + ÖFEB + [Ihr Nachname]

Während der Mittagspause am 21.09. sowie während der Kaffeepausen am 21. und 22.09. stellen wir eine Verpflegung bereit. Am Vorabend, Mittwoch 20.09. um 19:00 (Innenstadt) sowie am Donnerstagabend, 21.09. um 19:30 (Universitätsnähe), sind alle herzlich willkommen **auf eigene Kosten** an einem informellen Abendessen teilzunehmen. Für die Reservierung bitten wir, zutreffendes anzukreuzen:

*Ich nehme am **Abendessen am Mittwoch, 20.09. um 19:00** in der Klagenfurter Innenstadt (Restaurant wird noch bekanntgegeben) teil.*

*Ich nehme am **Abendessen am Donnerstag, 21.09. um 19:30** in unmittelbarer Nähe zur Universität Klagenfurt (Restaurant wird noch bekanntgegeben) teil.*

*Ich nehme **an keinem Abendessen** teil.*

Retournieren Sie dieses Formular vollständig ausgefüllt bis zum **31.08.2023** an:

Renate.Bojanov@aau.at

Registration form

for the conference of the ÖFEB social pedagogy section
21. – 22.09.2023
at the University of Klagenfurt

„Social Work between Inclusion and Exclusion“

Name _____
Institution _____
Position _____

Please indicate here if you have any **requirements regarding the accessibility** of the event (e.g. interpretation). We will try to meet your requirements as well as possible.

My requirements _____

The **conference fee is € 70,-** and has to be paid by the end of the registration period (31.08.2023) via the following bank account quoting the reference:

Recipient: Universitaet Klagenfurt

IBAN: AT42 3900 0000 0251 5093 BIC: RZKTAT2K

Reference: AW7111200015 + ÖFEB + [your last name]

During the lunch break on 21.09. as well as during the coffee breaks on 21. and 22.09. we will provide catering. On the evening before the event, Wednesday 20.09. at 19:00 (city centre) as well as on Thursday evening, 21.09. at 19:30 (near the university of Klagenfurt), all are welcome to participate in an informal dinner **at their own expense**. Please tick the appropriate box to make a reservation:

*I will attend the **dinner on Wednesday, 20.09. at 19:00 at the city centre of Klagenfurt** (restaurant to be announced).*

*I will attend the **dinner on Thursday, 21.09. at 19:30 near the University of Klagenfurt** (restaurant to be announced).*

*I will **not attend any dinner.***

Please complete and return this form by **31.08.2023** to:

Renate.Bojanov@aau.at